
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．いつまでも住み続けられるまちづくりについ
て

２．公共施設の大規模改修について

３．コロナ禍以後の公共施設再生の取り組みにつ
いて

２．財政運営について １．公会計情報の活用について

１．緑の基本計画について １．計画の改定に向けた課題整理について

１．植栽維持管理について

２．国、県及びボランティア団体との連携につい
て

１．浦安市の税収を増やす為の一方策として
フォーミュラＥ（電気自動車レース）を招聘する
ことについて

２．フォーミュラＥ開催で市の負担額は０円（開
催費用は主催業者負担）で市内への経済効果は約
４０億円と税収約６億円になると言うメリットに
ついて

３．フォーミュラＥ招聘に必要な条件が浦安市に
は備わっていることについて

４．令和３年度以降数年間の浦安市の税収減、特
に法人市民税の予測について

５．浦安市の税収減に備える対策は支出削減策だ
けでなく、税収を増やす施策も必要であることに
ついて

６．コロナ感染拡大で東京や横浜が招聘を躊躇し
ている間に、浦安市が一早くフォーミュラＥを招
聘するチャンスであり、決定すれば毎年開催とな
り、浦安市の街の賑わいと税収増を実現できると
言うことについて

１．テレワークの拡大は今後の街づくりに大きく
影響すると言う市の認識について

２．コロナ禍でテレワークが増える傾向に対する
浦安市の対応について

３．チャレンジショップを創業支援の為に無料で
貸し出すことの効果と今後の取り組みについて

４．チャレンジショップを飲食業や不動産業のよ
うな従来型の企業の創業ではなく、デジタル関連
業やテレワーク関連企業のような新しい産業育成
の場所に変更すべきではないかについて

５．創業支援の為には無料で貸すだけではなく
「事業成功者による儲かり方を教える仕掛け」が
必要ではないかについて

６．チャレンジショップを入居者に儲かり方を教
えることができるコワーキングスペースの専門業
者に貸し出すこと（結果として市にはかなりの賃
料収入が入る）について

１．新たな視点を持
った市政運営につい
て

２．緑に囲まれたま
ちづくりについて
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（質問方法：全て一問一答）

令和２年第４回定例会一般質問のお知らせ

令和２年11月30日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．公共施設マネジメントにつ
いて

２．沿道・公園・緑地の維持に
ついて

１．新型コロナウイ
ルス感染による市の
財政力について

１．コロナ禍以降の浦安市の財
政力維持対策について

２．浦安市内の中小
企業育成施策につい
て

１．コロナ感染拡大でテレワー
クが増えている事態に備えて浦
安市内に新しい産業を育成する
ことについて
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１．現状について

２．マイナポータル・ぴったりサービスについて

１．市の考えと取り組みについて

２．対象となる行政手続きについて

３．今後の取り組みについて

１．災害対策について １．地域防災計画と避難所開設・運営マニュアル
について

１．停電対策について

２．電気自動車の活用について

１．現状の取り組みについて

２．相談先について

１．内田市政１期４年の振り返りについて

２．今後の市政運営について

３．障害者歯科について

４．地域共生、重度障害者の親亡き後について

５．特別な支援を必要とする児童・生徒のための
教育について

１．これまでの公金の運用状況について

２．観光業への影響について

３．令和２年度に執行を一時停止した事業につい
て

４．財政運営上の課題について

５．令和２年度末の税収見込みについて

１．リスク管理の取り組み状況について

２．個別計画について

３．市民活動や自治会活動の市民が受ける影響や
役割について

１．現状認識と条例化について市の考え

２．ステークホルダーについて

３．認知症に関する今後の取り組みについて

１．堀江川の浄化ポンプについて

２．放流に頼らず浄化する方法について

１．現状の取り組み状況について

２．人生会議の普及に関する課題について

３．人生会議ノート導入について

１．現状の課題について

２．ＩＣＴシステムの導入について

１．本市が取り組む施策について

２．市民ボランティア活動のＳＤＧｓ支援につい
て

１．緑地植栽管理について １．現状と課題について

２．歩道橋の維持補修について １．歩道橋の手すりの状況と維持補修について

１．自転車走行問題について １．危険性への認識と課題解決について

２．鉄鋼団地入待機場待ちト
ラックについて

１．路上駐車対策と混雑解消の方策について

４．境川沈船 １．沈船処理について １．現状認識と処理計画について

３．県道西浦安停車
場線（第二湾岸候補
地）

２．行政手続きにおける押印廃
止について

１．持続可能な行政
サービスについて

２．災害に強いまち
づくりについて

１．令和３年度に向
けた行政経営の考え
方について

３．人生会議（ＡＣ
Ｐ）について

③
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２．浦安インター
チェンジ（クロー
バーインター）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．令和２年度末の歳入・歳出
見込みについて

２．市民生活への影響について

（質問方法：全て一問一答）

１．持続可能な開発
目標ＳＤＧｓ

１．本市の取り組み状況につい
て

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．行政手続きのオンライン化
について

１．人生会議の取り組みについ
て

（質問方法：全て総括）

１．浦安市における
認知症条例制定につ
いて

１．認知症条例の制定について

２．本市の水環境に
ついて

１．堀江川の水環境について

２．在宅医療・介護の連携につ
いて

２．インフラ整備について

３．こころの健康に
ついて

１．コロナ禍のメンタルヘルス
について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．人が輝き躍動す
るまち・うらやす～
すべての市民の幸せ
のために～

１．総合計画・実施計画につい
て
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１．要支援者の避難計画について

２．避難所の感染症対策について

１．整備について

２．中央公園について

１．園庭のない保育園について

２．ロコモ対策について

３．予防接種について

１．思いやりの輪を
広げる活動について

１．シトラスリボンプロジェク
トについて

１．見解と現状について

１．現状と認識について

２．早期発見への取り組みについて

１．進捗状況について

２．今後の取り組みについて

１．自転車事故及び課題について

２．自転車保険について

１．財政調整基金残高の推移

２．地方債残高の推移

３．要因の分析

１．進捗状況 １．ネットワーク整備状況

１．タブレットの納入と持ち帰りの規定

２．再休校時への備え

３．教員のデジタル指導力育成

４．デジタルシチズンシップ教育

１．利用実態

２．パイロンによる不具合

３．パーキングパーミット制度

４．当事者の声の聴取

１．本市の考え方や状況について

２．課題認識及び今後の方向性について

１．現在の取り組み状況について

２．課題認識及び今後の方向性について

３．押印についての見解（対外向け）

４．コスト面について

１．テレワークについて

２．ＢＹＯＤについて

３．押印についての見解（庁内向け）

４．ペーパーレスについて

１．国の支援方針についての見解について

２．現状について

３．今後について

１．遊び場についての考え方

２．盛夏や雨天時の対処について

１．現状について

２．異常が発見された場合の対応について

２．コロナ禍での行
政運営について

１．子育て支援につ
いて

１．コロナ禍におけ
る課題について

２．学校について

２．ＩＣＴ教育につ
いて

１．いじめについて

（質問方法：全て一問一答）

１．多胎児支援について

２．子どもの外遊びについて

２．完了検査につい
て

１．委託・工事の完了検査につ
いて

１．財政の推移

２．今後について

３．誰もが暮らしや
すい環境の整備につ
いて

１．市内公共施設の車いす使用
者駐車施設

（質問方法：全て一問一答）

１．コロナ禍での市
民参加事業について

１．本市の取り組みについて

⑨
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２．浦安市役所庁内のデジタル
化について

（質問方法：全て一問一答）

２．オンラインホームルームに
ついて

３．自転車利用につ
いて

１．自転車の安全利用について

（質問方法：全て一問一答）

１．災害対策について

２．公園について

３．こどもの健康について

１．庁舎に市民が足を運ばなく
ても市のサービスを享受でき
る、来たとしても短時間で済む
仕組みについて

（質問方法：全て一問一答）

１．内田市政の１期
４年について
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１．現状認識

２．今後の対応

１．選定基準 １．情報公開について市の対応との違い

２．これまでの経緯 １．市の認識

１．施設の利用状況

２．今後の対応

４．パイプテクター
問題について

１．９月議会答弁その後 １．市の対応

１．現時点で未達成の公約について

２．財政的理由で実現困難な公約について

３．４年間では実現困難な公約について

１．境川河口水門設置協議について

２．新浦安駅前ロータリー及び北口バス停付近の
混雑解消について

１．自治基本条例について

２．路上喫煙禁止条例について

３．宅地開発事業等に関する条例について

１．４年間の成果について

２．今後について

１．医療供給体制について １．人員、病床数の確保について

２．検査対策について １．対象者の拡大について

１．住宅確保給付金について

２．生活保護申請について

１．要綱の内容について

２．体制について

１．ＤＢＯ方式導入について １．事業方式の調査、検討及び評価について

１．温室効果ガス排出量削減について

２．リサイクルの取組強化について

３．生ごみ対策について １．家庭系ごみと事業系ごみの食品ロス削減につ
いて

１．電磁波対策について １．Wi－Fi環境について

２．職員配置について １．増員強化について

１．市が一週間700件可能とした検査体制の稼働
状況について

２．課題認識と今後の対応について

１．民間の厳しい経済情勢と本市の厳しい財政状
況を受けて職員人件費の見直しを検討する考えは
あるか

２．「東洋経済」で自治体職員ランキング全国一
位と報道されたことへの認識について

３．会計年度任用職員の雇用への影響について

３．外国人技能実習
生について

１．本市の外国人技能実習生の
実態把握について

１．就労状況の把握について

４．祝祭日の意義に
関する教育について

１．祝祭日の意義を学校でどの
ように教えているか

１．祝祭日の由来や意義について適切に教えてい
るか

２．コロナショック
による財政危機への
対応について

１．人件費の見直しについての
考えについて

１．コロナ禍に対す
る施策について

４．学校施策につい
て

２．地球温暖化と廃棄物・プラ
スチックごみ対策について

３．廃棄物処理施設
基幹的設備改良工事
及び長期包括責任委
託事業について

２．問題課題解決の進捗につい
て

１．内田市政の検証
について

３．マーレ内チャレ
ンジショップ予定施
設について

２．浦安市パート
ナーシップの宣誓の
取扱いに関する要綱
骨子案について

１．要綱の内容と体制について

４．創業支援について

（質問方法：全て一問一答）

１.コロナ感染対策
について

１．本市における検査体制の現
状について

２．浦安市障がい者
等一時ケアセンター
指定管理者選定理由
について

⑯
折
本
龍
則

⑬
広
瀬
明
子

⑭
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．市の取り組み姿勢

（質問方法：全て一問一答）

１．公約達成状況について

３．各種条例について

⑮
美
勢
麻
里

３．生活困窮者への対策につい
て

１．これまでの経緯

（質問方法：全て一問一答）

１．入札制度改革に
ついて


